

令和8年1月13日

ご案内のように、昨日（1月12日）の夜、津市の養鶏農場で鳥インフルエンザの疑いが発生いたしました。そして今朝（1月13日）の9時に鳥インフルエンザが確定するという形になりました。その前に、農林水産省の山本政務官と私の方で直接会談をいたしまして、国から万全の支援をするということでのお話をいただいたところでございます。

県民の皆さんにおかれましては、ご不安に思っておられる方もおいでになるかもしれませんので、私の方から皆さんに呼びかけをさせていただきたいと思います。私の横にモニターが出ていると思いますが、私の方からは3点お話をさせていただきたいと思います。

まず、県民の皆さんへということですが、養鶏農場には、不用意にはお近づきにならないようにお願いをしたいと思います。というのは、今回の感染ルートは確定しておりませんけれども、今回、津市で発生をいたしましたが、県内どこで発生をしてもおかしくない状況でございます。皆さんにお近づきになられることによって、鳥インフルエンザの拡大拡散を結果的にしてしまうことがありますので、皆さんの近くの養鶏農場に近づかないようにしていただければありがたいというのが1点目。

そして今、防疫措置を実施しております。これは県内に拡大する可能性もありますが、その時には防疫措置が多くの場所で実施される可能性がございます。通行に関してご協力をお願いするということが出ておりますので、それについてのご協力をお願いしたいと思います。

そして、3点目。この鳥インフルエンザは人にうつることはないというふうに言われておりますので、私ども先ほど申し上げましたとおり、三重県庁では万全の態勢をとって対応しております。また、国からも人的な支援も含めて全力で支援をしていただけるということでございますので、冷静なご対応をお願いしたいということあります。

そして、養鶏農場の皆さんでございますけれども、感染拡大が一番怖いわけでありますので、管理基準の一層の徹底をお願いしたいと思います。また、異常を認められましたら、最寄りの家畜保健衛生所へ通報をしていただきますようにお願いします。

そして最後に、消費者の皆さんですが、先ほども繰り返し申し上げておりますけれども、卵や鶏肉は十分安全でございますので、安心して消費をしていただくようにお願いをしたいと思っております。

私からは以上でございます。